

Ein Kurzbeitrag
von Jens Löhn
AGR e. V.



AGR-zertifizierter Sitzkomfort jetzt auch für den neuen „Golf Variant“ erhältlich

In einer Weltpremiere debütierte auf dem Genfer Auto-Salon der neue „Golf Variant“. Gegenüber dem Vorgänger wurde er um bis zu 105 kg leichter. Der neue „Golf Variant“ ist ein sportlich-eleganter Allrounder, der seine niedrigen Verbrauchswerte und dabei gleichwohl dynamischen Fahrleistungen mit einer hohen Variabilität verbindet.



Der neue „Golf Variant“

Besonders hervorzuheben ist das Thema „Sitzkomfort“. So ist die neueste Modellvariante zukünftig ebenfalls mit dem AGR-Gütesiegel zertifizierten „ergoActiv-Sitz“ erhältlich.

Der Sitz bietet ergonomischen Fahrkomfort und ermöglicht dem Fahrer 14 verschiedene Einstellvarianten von Sitzfläche, Lehne und Kopfstütze. Für zusätzlichen Komfort sorgt die integrierte Massagefunktion, die verspannte Rückenmuskeln lockert und Nacken- und Schulterverspannungen löst. Volkswagen setzt somit ein klares Zeichen: Ergonomie im Fahrzeug spielt eine wichtige Rolle für die Gesundheit, nicht nur in der Oberklasse. ■



AGR-zertifizierter „ergoActiv-Sitz“ mit Massagefunktion

Weitere Informationen:

Volkswagen AG
38436 Wolfsburg
Tel. 0800/8655792436
www.volkswagen.de